
Empresa é condenada a pagar R$ 2 mi  
após demissões em massa em Paulínia
Prestadora de serviços da Prefeitura dispensou 200 funcionários sem negociação prévia com sindicato  PÁGINA 04
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Os cerca de 5,2 mil alunos da Rede Municipal de Educação de Nova Odessa ini-
ciam o ano letivo nesta sexta-feira (16) com novidades. Na quinta-feira (15), cada 
uma das 25 creches e escolas municipais promovem a já tradicional reunião de 
pais, em ambos os períodos – manhã e tarde, com a participação dos alunos. As 
unidades da Rede Municipal também funcionam internamente na quarta, dia 14, 
incluindo o atendimento nas secretarias.                                                                   PÁGINA 05

O prefeito de Sumaré, Luiz Dalben (PSD), assinou o Decreto nº 12.102, que dispõe 
sobre a permissão de uso de espaço público municipal para a execução de uma re-
de de distribuição de gás natural pela Companhia de Gás de São Paulo, a Comgás. 
A rede terá início na interligação com a rede existente na avenida Fuad Assef Ma-
luf, na região do Picerno, e um percurso total de 1.626 metros. O decreto estabe-
lece as condições para a realização desse projeto na cidade.                            PÁGINA 03

Um barracão ficou parcialmente destruído após um incêndio na madrugada des-
te sábado (10), na rua Joaquim Ferreira Gomes, no Jardim Marchissolo, em Suma-
ré. No local funciona um laboratório de suplementos da Rainha Nutracêuticos. Os 
proprietários da empresa estavam viajando. Segundo informações do Corpo de 
Bombeiros, o segurança percebeu que o painel de energia estava pegando fogo e 
tentou apagar as chamas, mas não conseguiu contê-las.                                PÁGINA 06

A primeira etapa do Campeonato San Marino Fuzzy Açaí reuniu 57 pilotos em 
pleno sábado ensolarado de Carnaval (10), no Kartódromo Internacional San Ma-
rino, em Paulínia. A estreia da única competição oficial de kart do interior de São 
Paulo foi de alta temperatura e adrenalina na pista em todas as dez categorias. A 
segunda etapa será no dia 16 de março. Os organizadores aprovaram a realização 
da primeira etapa.                                                                                                                PÁGINA 04

Dois assaltantes invadiram uma residência e fizeram um casal refém durante rou-
bo na madrugada deste domingo (11) nas dependências de um condomínio, loca-
lizado no bairro Jardim Bela Vista, em Nova Odessa. A dupla de criminosos esta-
va armada e usou uma escada para escalar e acessar a casa. O homem e a esposa 
estavam dormindo no quarto quando foram surpreendidos e acordados pelos la-
drões. As vítimas foram amarradas pelos criminosos.                                             PÁGINA 06

5,2 mil alunos voltam para 
escolas em Nova odessa

decreto permite Comgás a 
instalar rede em sumaré

Incêndio destrói laboratório 
de suplementos em sumaré

san marino concentra 57 
pilotos de kart em Paulínia

Assaltantes fazem reféns em 
condomínio de Nova odessa
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Colisão frontal mata motoboy em Hortolândia PÁG. 06
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em virtude do feriado 
de Carnaval, não 
haverá circulação 

nesta quarta-feira. 
a circulação volta 

ao normal na 
quinta-feira, dia 15/02.

ComUniCado

Projeto quer mudar nome 
da Fanfarra de monte mor PÁGINA 06

vereadora conquista escola 
infantil para Nova odessa  PÁGINA 05

Pagamento à vista 
ou segunda parcela 
termina dia 15 para 
placas 1, 2 e 3      PÁGINA 03
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O Instituto de Física de 
São Carlos (IFSC) da 
USP tem impactado a 

sociedade em setores diversos 
da ciência, inovação, educação 
e difusão científica. É um im-
pacto típico de um centro de 
ensino e pesquisa reconheci-
do como dos mais produtivos 
da Universidade em termos de 
publicações científicas inter-
nacionais e inovação. Reali-
zar pesquisa em física com-
petitiva internacionalmente 
tem sido essencial para gerar o 
conhecimento necessário pa-
ra aplicações que impactam a 
sociedade.

Não é possível, num cur-
to espaço, discorrer sobre as 
conquistas científicas do IFSC, 
consolidadas em centenas de 
artigos em revistas especiali-
zadas a cada ano. Pode-se, to-
davia, destacar a variedade de 
contribuições recentes. Podem 
ser em física fundamental, co-
mo a inclusão de um parâme-
tro universal num compêndio 
de física de partículas, e expe-
rimentos para simular emara-
nhamento quântico. Podem 
ser aplicações da física, como 
no uso de ressonância magné-
tica nuclear para compreen-
der a formação de vidros, na 
combinação de física estatís-
tica e computação para análi-
se de imagens, e na identifica-
ção de enzimas relevantes pa-
ra o vírus SARS-CoV-2 escapar 
do sistema imunológico.

A despeito de ser um insti-
tuto de física, o IFSC tem ge-
rado tecnologias para a saúde. 
Em anos recentes, desenvolve-
mos terapias com lasers e ou-
tras fontes de luz para terapia 
fotodinâmica, tratamento de 
câncer, doenças dermatológi-
cas, úlceras vasculares e doen-
ças bucais. O laser também foi 
explorado para tratar sintomas 
da covid-19 longa, na recupera-
ção de olfato e paladar, no com-
bate ao câncer de pele por meio 
da liberação controlada de fár-
macos com microagulhas dis-
solvíveis, e no tratamento de fi-
bromialgia e artrite reumatoi-
de com o uso combinado de ul-
trassom e laser.

É motivo de orgulho a ado-
ção da tecnologia de terapia fo-
todinâmica desenvolvida no 
IFSC para tratamento de cân-
cer de pele pelo Sistema Úni-
co de Saúde (SUS) a partir de 
2023, hoje disponível em todo o 
Brasil. Em São Carlos, criou-se 

uma Unidade de Terapia Foto-
dinâmica na Santa Casa de Mi-
sericórdia, que já atendeu cerca 
de 5 mil pacientes desde 2021.

Ainda na área da saúde, tem 
sido objeto de pesquisas o de-
senvolvimento e reposiciona-
mento de fármacos, para doen-
ças tropicais como esquistosso-
mose, doença de Chagas, den-
gue, leishmaniose, e hansenía-
se, bem como antibióticos pa-
ra bactérias super-resistentes e 
moléculas antivirais para co-
vid-19. Somos atuantes no se-
tor de diagnóstico, com a pro-
dução de sensores e biossenso-
res para muitas doenças, como 
câncer, doença de Alzheimer, 
zika, dengue, covid-19, e detec-
ção de marcadores, como glico-
se, ureia e ácido úrico. Em al-
gumas dessas pesquisas é co-
mum combinar conceitos da fí-
sica e da inteligência artificial 
para criar estratégias de medi-
cina e agricultura de precisão.

Ao longo de décadas, o IFSC 
gerou tecnologias para diferen-
tes tipos de empresas e indús-
trias. Uma empresa originada 
do IFSC, a Opto, foi precursora 
em tecnologias nacionais para 
instrumentos ópticos. A Santa 
Casa de São Carlos foi uma das 
primeiras no Brasil a disponibi-
lizar exames de imagens de res-
sonância, utilizando um equi-
pamento construído no IFSC. 
Outros exemplos recentes de 
instrumentos fabricados em 
parceria com o IFSC incluem 
um analisador de impedância 
portátil, e um equipamento de 
ressonância magnética nuclear 
para o estudo de meios porosos, 
com aplicações nas indústrias 
do petróleo, cimento e de com-
postos poliméricos.

Foram também desenvolvi-
dos equipamentos para exa-
me ocular, para monitoramen-
to de sinais vitais em doentes 
acamados, para descontamina-
ção de alimentos e superfícies, 
de máscaras e meio ambiente, 
utilizados na pandemia da co-
vid-19, e para descontaminação 
do ar em aeronaves. Em virtude 
dessa atuação, o IFSC é creden-
ciado como unidade Embrapii 
(Empresa Brasileira de Pesqui-
sa e Inovação Industrial), e fir-
mamos convênios com diversas 
empresas que hoje somam cer-
ca de R$ 100 milhões em mais 
de 50 convênios.

Membros e egressos do IFSC 
também impactam outras ins-
tituições no Brasil. Para citar 

alguns exemplos, tivemos en-
volvimento na implantação da 
Universidade Federal de São 
Carlos (UFSCar) e do seu cur-
so de Engenharia de Materiais; 
na criação de um dos primei-
ros parques tecnológicos do 
Brasil, o ParcTec, na criação da 
Embrapa Instrumentação em 
São Carlos, além da nucleação 
de centros de física e materiais 
no Brasil.

Em ações para a educação, 
difusão científica e extensão 
universitária, é impossível não 
mencionar o Centro de Divul-
gação Científica e Cultural 
(CDCC), fundado em 1980 pelo 
então Instituto de Física e Quí-
mica de São Carlos (IFQSC) e 
atualmente gerido por docentes 
do IFSC e do Instituto de Quí-
mica de São Carlos (IQSC).

O CDCC tem sido palco de 
iniciativas transformadoras da 
sociedade local, regional e mes-
mo nacional, com programas 
especiais como as Feiras de 
Ciências e a Experimentoteca. 
O programa Vem Saber do IFSC 
é uma iniciativa de pesquisa e 
extensão universitária envol-
vendo a rede estadual de ensi-
no do estado de São Paulo, cuja 
missão é transformar jovens 
pela educação. Entre os desta-
ques do programa Vem Saber 
estão um projeto para estudan-
tes jovens cientistas negros, o 
projeto Universitário por um 
Dia, que trouxe mais de 3.700 
estudantes de 52 cidades do Es-
tado ao campus de São Carlos 
em 2023, e a Competição USP 
de Conhecimentos e Oportu-
nidades (Cuco), na qual se ins-
creveram 141.254 estudantes de 
2.998 escolas públicas de 605 
cidades do Estado.

No âmbito dos Centros de 
Pesquisa, Inovação e Difusão 
Científica (Cepids) sediados 
no IFSC, são frequentes as ati-
vidades de difusão científica 
orientadas a públicos que vão 
de crianças a seniores, com ex-
posições públicas, cursos on-
-line, planetário móvel e clu-
bes de ciências. O IFSC tam-
bém conta com um Canal de 
TV, 24 horas no ar difundindo 
ciência e tecnologia.

Com uma história que é mo-
tivo de orgulho, desejamos 
continuar formando pessoas 
com excelência, sem perder o 
propósito de atuar na frontei-
ra do conhecimento e de usá-
-lo na transformação positiva 
da sociedade.

A Física a serviço da sociedade
Osvaldo N. Oliveira Jr. Ana Paula U. de Araújoé diretor do Instituto de Física de São 

Carlos (IFSC) da USP/Jornal da USP
é vice-diretora do Instituto de Física de 
São Carlos (IFSC) da USP/Jornal da USP
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Oparticipante Davi do 
Big Brother Brasil 24 
causou controvérsias 

nas redes sociais ao ser flagra-
do lavando frango na pia da co-
zinha enquanto preparava o 
almoço para os colegas de con-
finamento. Esta ação, aparen-
temente inofensiva, gerou de-
bates sobre práticas de higiene 
na cozinha e diversas dúvidas 
sobre a necessidade -e perigos- 
de lavar ou não a carne.

Contrariando essa prática, a 
médica Lorena Balestra explica 
que lavar frango não é neces-
sário e pode, na verdade, ser 
muito perigoso. “Esse equívoco 
surge por dois motivos: o pri-
meiro é o medo de contamina-
ção por salmonela, mas o que 
muitos não sabem, é que lavar 
o frango não irá ajudar, e pe-
lo contrário, pode aumentar a 
proliferação da bactéria”, afir-
ma a profissional.

Lorena destaca que outro 
motivo que usuários destacam 
nas redes sociais é o mal cheiro 
do alimento, e o aspecto gela-
tinoso. “Cheiro marcante é ca-
racterística comum de todas as 
carnes, mas se a ave apresentar 
um odor muito desagradável, 
isso pode indicar sinais de de-
composição. Lavar não ajudará 
em nada, e até mesmo colocar 
limão ou vinagre só irá masca-
rar o cheiro do alimento estra-
gado”, acrescenta.

Balestra alerta que a lava-
gem de carne pode ainda es-
palhar bactérias pela cozinha, 
contribuindo para infecções 
alimentares. Isso é potencial-
mente preocupante pois por 
mais inofensivo que pareça, 
segundo dados do Ministério 
da Saúde, quase 40% das in-
fecções alimentares ocorrem 
em ambientes domésticos.

Além disso, ela esclare-
ce que a legislação brasileira 
permite até 20% de contami-
nação por salmonela em fran-
gos e ovos. “Testes realizados 
pelo Ministério da Agricultu-
ra mostram que cerca de 18% 
da carne de frango no Brasil 
apresenta contaminação por 
salmonela, estando dentro dos 
limites legais”, ressalta.

A médica afirma que é pos-
sível controlar esse problema 
cozinhando o frango a tempe-
raturas superiores a 70 graus 
Celsius, o que elimina a bac-
téria. Ela também aconselha 
contra o consumo de frango 
mal passado. Além de uma di-
ca extra especialmente para 
grupos mais vulneráveis, como 
crianças, mulheres grávidas e 
idosos, que devem evitar con-
sumir ovos com gema mole.

A especialista ainda destaca 
a importância de adotar prá-
ticas seguras na cozinha, co-
mo usar tábuas diferentes pa-
ra cortar carnes e vegetais, pa-
ra evitar a transmissão de bac-
térias de carne crua para ali-
mentos que não serão cozidos. 
E isso vale até para carnes co-
mo boi e porco! A médica re-
comenda higienizar as tábuas 
com água quente e detergen-
te, além de estar atento a si-
nais de decomposição, como 
a aparência gosmenta no fran-
go e o cheiro forte.

Entenda os 
perigos de 

lavar a carne 
de frango

Lorena Balestra
é médica pós-graduada em nutrologia e 

endocrinologia. Em 2013 fez um workshop de 
biologia molecular na Michigan State University, 
em Michigan. Pesquisadora no CPAH - Centro de 

Pesquisa e Análises Heráclito

w  SUMARÉ
BRK Ambiental................0800 771-0001
Bombeiros.............................................193
Delegacia de Polícia..............3873-1518
UPA Macarenko....................3903-1455
Prefeitura Municipal............3399-5100
Seminário...............................3399-5700
Câmara Municipal.................3883-8810
Fórum.....................................3873-2811
Delegacia da Mulher.............3873-3493
Ciretran..................................3883-7100
Guarda Municipal..................3873-2656
Polícia Militar...............190 / 3873-1918
Conselho Tutelar....................3828-7893
Procon....................................3873-1071
Hospital Regional..................3828-4727
Rodoviária...............................3873-2026
Cartório de Registro Civil.....3828-1739
Iluminação Pública.............................156

w  hORTOLÂNDIA
Sabesp...................................3865-1091
Bombeiros.....................193 / 3236-3733
Delegacia de Polícia..............3865-2517
Prefeitura Municipal............3965-1400
Câmara Municipal................3897-9900
Ciretran.................................3897-6022
Guarda Municipal.................3809-8000
Polícia Militar..............190 / 3897-6033
1º Distrito Policial.................3887-1701
2º Distrito Policial................3909-9003
Conselho Tutelar.............. .....3865-3287
Procon...................................3809-2289
Defesa Civil...........................3897-9852
Maternidade.........................3809-5100
Emergência...................192 / 3897-5944
Zoonozes (CCZ).....................3897-5974
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Concurso 2687
Sábado, 10 de Fevereiro de 2024 

Concurso 3027
Sábado, 10 de Fevereiro de 2024

Concurso 2628
6ª feira, 09 de Fevereiro de 2024

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2583
6ª feira, 09 de Fevereiro de 2024

Concurso 6364
Sábado, 10 de Fevereiro de 2024
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Sol com algumas 
nuvens. não chove.
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A Sefaz-SP (Secretaria da 
Fazenda e Planejamento do 
Estado de São Paulo) retoma 
o calendário de pagamento 
do IPVA 2024. Em fevereiro, 
os proprietários podem qui-
tar o imposto de forma inte-
gral, sem o desconto, ou, pa-
ra quem optou pelo parce-
lamento, recolher a segun-
da parcela. O calendário de 
vencimento de acordo com 
o final de placa dos veículos 
iniciou em 11 de fevereiro e 
segue até o dia 24.

Apesar das datas fixadas 
anteriormente, por causa 
do carnaval, o recolhimen-
to do imposto para as pla-
cas finais 1, 2 e 3 poderá ser 
feito até o dia 15 de feverei-
ro. A Sefaz-SP não consi-
dera a quarta-feira de cin-
zas porque o funcionamen-
to dos bancos é em horário 
diferente do habitual (meio 
expediente).

Assim como no ano pas-
sado, para não gerar confu-
são nos contribuintes que 
pagam o imposto de forma 
parcelada, a Sefaz-SP optou 
por deixar todos os venci-

mentos no mesmo dia do 
mês – a placa 1, por exem-
plo, tem os vencimentos se-
guintes em 11 de março, 11 
de abril e 11 de maio.

A consulta do valor po-
de ser feita em toda a rede 
bancária ou diretamente 
no portal da Sefaz-SP, cli-
cando aqui, mediante o nú-
mero do Renavam e placa 
do veículo.

Formas de pagamento
A novidade para 2024 é o 

pagamento via Pix. A Sefaz-
-SP tornou mais rápido, fácil 
e imediato o pagamento do 

IPVA, permitindo o recolhi-
mento por meio de QR Code 
junto a cerca de 800 institui-
ções financeiras. Esse au-
mento na rede arrecadado-
ra é o principal benefício do 
Pix para os cidadãos, espe-
cialmente para os que não 
possuem conta em bancos 
tradicionais ou preferem os 
bancos digitais.

Para utilizar a modali-
dade, é necessário acessar 
a página do IPVA no por-
tal da Sefaz-SP, informar 
os dados do veículo e ge-
rar um QR Code, que servi-
rá para o pagamento. O QR 

code PIX tem validade de 
15 minutos, após o qual ex-
pira. Não tendo sido pago, 
será necessário emitir um 
novo QR Code (sempre pe-
lo site da Sefaz-SP). Na te-
la do QR Code, há um con-
tador temporal de “tempo 
restante” indicando quan-
do o código expirará. Ao ler 
o QR Code com o aplica-
tivo de banco ou institui-
ção de pagamento, apare-
cerá a informação de que 
o pagamento é destinado 
à “Secretaria da Fazenda e 
Planejamento”, sob o CNPJ 
46.377.222/0003-90 em 

conta do Banco do Brasil.
Continuam valendo as 

demais opções de recolhi-
mento diretamente na re-
de bancária. Para efetuar 
o pagamento do IPVA 2024, 
basta o contribuinte utili-
zar o número do RENAVAM 
(Registro Nacional de Veí-
culo Automotor). É possível 
efetuar o pela internet ou 
débito agendado, nos ter-
minais de autoatendimento 
ou outros canais oferecidos 
pela instituição bancária.

Também é possível rea-
lizar o pagamento em ca-
sas lotéricas.

Pagamento à vista ou 2ª parcela termina para placas 1, 2 e 3
IpVa 2024

è LEIA MAIS NA PágINA 06

Bandidos fazem 
reféns durante 
assalto em 
condomínio Cidades

A Operação Tapa-Bura-
co, realizada semanalmen-
te pela Prefeitura, é um dos 
principais serviços que ga-
rantem a segurança viária, 
a recuperação das ruas e 
evitam danos aos veícu-
los. Recentemente, o mu-
tirão ocorreu no Jardim 
Nova Europa, na divisa de 
Hortolândia com Sumaré 
e Campinas. O local é área 
de diversas empresas e, por 
ali, circulam caminhões e 
veículos pesados, portan-
to, de acordo com a Secre-
taria de Serviços Urbanos, a 
operação na região é extre-
mamente importante pa-
ra a manutenção do asfal-
to. O mutirão também foi 
fortalecido nas ruas do Jar-
dim Nossa Senhora de Fá-

tima, principalmente as de 
acesso para a Rodovia Jor-
nalista Francisco de Aguir-
re Proença (SP-101).

“Pontos das avenidas San-
tana e São Francisco de Assis 
receberam a ação. As ruas da 
Mina (Jd. Amanda) e Nelson 
Pereira Bueno (região cen-
tral) também foram contem-
pladas. O trabalho perma-
necerá em diferentes pon-
tos, de acordo com cada de-
manda, nos próximos dias”, 
explica o secretário adjunto 
de Serviços Urbanos, Marcos 
Panício, o Mercadão.

tapa-Buraco
A operação é realizada 

periodicamente pela Admi-
nistração Municipal, sendo 
um importante serviço de 
zeladoria e recuperação do 
asfalto nas vias da cidade. 
Para melhorar ainda mais o 

trabalho entregue à popu-
lação, no ano passado, foi 
apresentado o caminhão 
modernizado que realiza 
a operação com tecnologia 
otimizada. Quem passa pe-
las ruas e avenidas enquan-
to a ação acontece, já ob-
serva o novo maquinário.

Segundo a Secretaria de 
Serviços Urbanos, o cami-
nhão térmico (mini usina) 
tem capacidade de 12 tone-
ladas, equipado com mar-
telete, prancha vibratória 
e bico compressor de alta 
pressão para fazer a limpe-
za dos buracos. O disposi-
tivo contribui para a rea-
lização do serviço de ma-
neira ágil, com nova técni-
ca e melhor desempenho. A 
massa asfáltica para a ope-
ração já sai com a tempera-
tura certa e controlada no 
próprio maquinário.

O trabalho acontece sem 
a necessidade de grandes 
equipes que podem reali-
zar outras ações manuais 
de zeladoria durante as 
etapas. As equipes per-
correm de quatro a cinco 
bairros por dia. Em média, 
são consertados de 100 a 
120 buracos diariamen-
te. A quantidade de bura-
cos aumenta nos períodos 
chuvosos, onde o trabalho 
é intensificado.

Todo o conjunto de 
ações que reforça a segu-
rança viária em Hortolân-
dia faz parte do Novo PIC 
(Programa de Incentivo 
ao Crescimento). O No-
vo PIC contempla diver-
sos serviços que, juntos, 
irão contribuir com o de-
senvolvimento inteligen-
te e sustentável da cidade 
nos próximos anos.

Operação Tapa-Buraco recupera vias de Hortolândia
asFalto

Mutirão é realizado semanalmente, de 
acordo com demandas de cada região

divulgação
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Instalação será iniciada entre a avenida 
Fuad Assef Maluf em um percurso total 
de 1.626 metros, ocupando uma área 
de 813,00 m², prevê decreto municipal

O prefeito de Sumaré, 
Luiz Dalben (PSD), assi-
nou o Decreto nº 12.102, 
que dispõe sobre a permis-
são de uso de espaço públi-
co municipal para a execu-
ção de rede de distribuição 
de gás natural pela Com-
panhia de Gás de São Pau-
lo, a Comgás. O decreto es-
tabelece as condições pa-
ra a realização desse pro-
jeto na cidade.

O documento, emba-
sado nas diretrizes da Lei 
Municipal nº 3650, data-
da de 21 de dezembro de 
2001, concede à Comgás, 
a permissão de uso de es-
paço público para a execu-
ção de uma rede de distri-
buição de gás natural. Essa 
permissão está condicio-
nada à aprovação do pro-
jeto técnico pelos órgãos 
competentes da Prefeitura.

A rede terá início na in-
terligação com a rede exis-

tente na avenida Fuad As-
sef Maluf, próxima ao cru-
zamento com a avenida 
Manuel Alves, seguindo 
por diversas ruas até atin-
gir o consumidor na rua 
dos Pinheiros. O percurso 
total da rede será de 1.626 
metros, ocupando uma 
área de 813 m². Além disso, 
o valor da caução estabele-
cido é de R$ 3.328,87, com 
um preço público mensal 
de R$ 1.109,62.

No entanto, devido a 
uma decisão judicial pro-
ferida pelo Tribunal de Jus-
tiça do Estado de São Paulo 
a exigência dos pagamen-
tos da caução e do preço 
público fica suspensa.

A permissão concedida 
pela Prefeitura é por pra-
zo indeterminado, porém, 
pode ser revogada caso a 
Comgás descumpra qual-
quer disposição presente 
no decreto, na Lei Muni-
cipal nº 3650/01 ou em sua 
regulamentação. Além dis-
so, fica vedado o uso do es-

paço público para finalida-
des distintas da distribui-
ção de gás natural, sujei-
tando-se à cassação ime-
diata da permissão em ca-

so de descumprimento.
O decreto estabelece 

que a permissionária é res-
ponsável pelos danos cau-
sados durante a execução 

das obras, sendo obriga-
da a repará-los. Entre as 
obrigações da permissio-
nária estão a obtenção de 
todas as autorizações ne-

cessárias e o atendimento 
às exigências de Termo de 
Permissão de Uso.

O texto destaca ainda 
que a Prefeitura pode de-
terminar à permissionária 
a reparação de obras ou a 
remoção de materiais, vi-
sando a preservação do es-
paço público. A revogação 
da permissão pode ocor-
rer a qualquer momento, 
sendo necessário um avi-
so prévio de 30 dias.

Caso a permissão se-
ja revogada, a permissio-
nária deve restabelecer o 
estado anterior dos logra-
douros públicos e seu sub-
solo, sem direito a reten-
ção, reembolso ou indeni-
zação por eventuais obras 
ou melhorias realizadas.

Por fim, o decreto des-
taca que a Secretaria Mu-
nicipal de Obras, em con-
junto com a Secretaria 
Municipal de Planeja-
mento, Desenvolvimento 
e Gestão Estratégica, for-
malizará o Termo de Per-
missão de Uso, especifi-
cando as demais condi-
ções relacionadas ao in-
teresse público. A permis-
são não confere exclusivi-
dade à Comgás, e o decre-
to entrou em vigor.

Comgás é autorizada a executar rede 
de distribuição de gás em Sumaré

aRQuivo | TRiBuNa liBERal
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Decreto do prefeito 
Luiz Dalben diz que 
permissionária é 
responsável por 
eventuais danos
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Empresa que prestava serviços para 
Prefeitura de Paulínia é condenada 
em R$ 2 mi por demissão em massa

A primeira etapa do 
Campeonato San Marino 
Fuzzy Açaí reuniu 57 pilo-
tos em pleno sábado enso-
larado de Carnaval (10), no 
Kartódromo Internacional 
San Marino, em Paulínia. A 
estreia da única competi-
ção oficial de kart do inte-
rior de São Paulo foi de al-
ta temperatura e adrenali-
na na pista em todas as dez 
categorias. A segunda eta-
pa será no dia 16 de março.

O destaque foi a catego-
ria F4 Graduados, que, jun-
to com a F4 Sprinter, reu-
niu o maior grid da etapa, 
com 20 pilotos. Sobraram 
experiência e arrojo, com 
a presença de seis pilotos 
com títulos nacionais e 
sul-americanos. No final, 
o tricampeão brasileiro 
Alain Sisdeli foi o vence-
dor da etapa, com o tam-
bém campeão brasileiro 
Cauã Mendes em segun-
do e Julio Zanotti em ter-
ceiro. Na F4 Sprinter, vi-
tória de Flávio Neto, com 
Victor Bianco em segundo 
e João Murari em terceiro.

Na F4 Senior, Maurí-
cio Guzzo foi o campeão 
da etapa, com Davi Pisani 
em segundo e Rafael Car-
doso em terceiro. Já na F4 

Master, Marcelo Valle foi o 
vencedor, com Luiz Cervo-
ne em segundo e Paulo Ro-
sa em terceiro. Givago Nu-
nes em primeiro e Daniel 
de Sousa, em segundo, fi-
zeram o pódio da F4 Su-
per Senior. 

Na Cadete, Thiago Ba-
roni e José Henrique tra-
varam intensa disputa nas 
duas baterias. No final, Ba-
roni levou a melhor e foi 
o campeão da etapa, com 
José Henrique em segun-
do e João Lucas Costa em 
terceiro. Já na Mirim, Ga-
briel Cayres ficou em pri-
meiro, com Rodrigo Gina-
to em segundo e Eduardo 
Fonseca em terceiro. 

Nas categorias de moto-
res 2 tempos, Fred Bueno 

venceu a etapa na Iame X30 
Graduados, com Matheus 
Vaz em segundo e Pedro 
Corrêa em terceiro. Na Ia-
me X30 Senior, Carlos Mu-
rari foi o campeão da eta-
pa, com Cristiano Manto-
vani em segundo e Marce-
lo Arruda em terceiro.

Por fim, na categoria 
Shifter, Marcelo Arruda 
foi o vencedor, com Rodri-
go de Giovanni em segun-
do e Luis Sousa em terceiro.

A primeira etapa do no-
vo campeonato contou 
boa presença de público, 
tanto no período da ma-
nhã quanto à tarde. As pro-
vas também foram trans-
mitidas ao vivo pelo canal 
do Kartódromo San Mari-
no no YouTube, pelo por-

tal KartMotor e nas redes 
sociais do site Canal EiTV, 
atingindo a marca de 2 mil 
visualizações.

O Campeonato San Ma-
rino Fuzzy Açaí é a primei-
ra competição oficial do 
complexo dedicado ao kar-
tismo localizado em Pau-
línia, na Região Metropo-
litana de Campinas, com 
a chancela e a supervisão 
da FASP (Federação de Au-
tomobilismo de São Paulo).

Os organizadores apro-
varam a realização da pri-
meira etapa. “Superou as 
nossas expectativas, pelo 
fato de ser uma etapa rea-
lizada no início do feriado 
de Carnaval”, comemorou 
Paulo Maso, da comissão 
organizadora do evento.

Campeonato San Marino Fuzzy 
Açaí reúne 57 pilotos em Paulínia

Novo campeonato contou com boa presença de público no Kartódromo san Marino
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Primeira etaPa

Equipes do futebol ama-
dor de Hortolândia que 
disputarão a categoria Su-
permaster, para jogadores 
a partir dos 45 anos de ida-
de, devem ficar atentos aos 
prazos de inscrição dos 
atletas. Elas acontecem até 
o dia 06 de março. A inscri-
ção das equipes já foi en-
cerrada. De acordo com a 
Secretaria de Esporte e La-
zer, neste ano, será permi-
tida, por equipe, a inscri-
ção de dois jogadores, mo-
radores da cidade, com até 
44 anos de idade. Mais in-
formações podem ser ob-
tidas em contato com os 
telefones (19) 99292-9241 
(Deley) ou (19) 99154-1672 
(Clodoaldo).

outras categorias
Segundo a Secretaria 

de Esporte e Lazer, nas 
categorias Juvenil/Junio-
res, as inscrições dos ti-
mes aconteceram até o dia 
12 e dos atletas do dia 13 
a 14 de fevereiro. No fu-
tebol amador das 1ª e 2ª 
divisões, os jogadores de-
vem ser inscritos do dia 19 
ao dia 09 de maio. No Hi-
permaster (50+), as equi-
pes serão inscritas do dia 

30 de março a 19 de abril 
e os jogadores do dia 20 de 
abril a 21 de maio.

Nas categorias Mirim/
Infantil, as equipes de-
vem ser inscritas do dia 
29 de maio a 18 de junho 
e os jogadores do dia 19 
de junho a 24 de julho. No 
Master (40+), as inscrições 
das equipes acontecem do 
dia 06 de junho a 26 de ju-
nho e dos atletas do dia 
27 de junho a 31 de julho. 
Na 3ª divisão, as equipes 
serão inscritas do dia 12 
de julho a 01 de agosto e 
os jogadores do dia 02 de 
agosto a 05 de setembro. 
Na Veterano (35+), as ins-
crições das equipes acon-
tecem do dia 14 de agosto 
a 03 de setembro e dos jo-
gadores do dia 04 de se-
tembro a 09 de outubro.

Mais informações do fu-
tebol amador de Hortolân-
dia podem ser obtidas por 
meio do aplicativo Placar 
Esportivo. Para acompa-
nhar os campeonatos, bas-
ta baixar o aplicativo.

Após instalar procurar 
por Hortol em seguida cli-
car no logo da PMH. Pa-
ra acompanhar os jogos 
dos nossos Campeonatos 
acesse a opção AGENDA e 
escolha a partida para ver 
lance a lance.

Equipes do futebol 
amador devem ficar 
atentos a prazos 

inscrição dos atletas
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Soluções Serviços Terceirizados 
alegou dispensa por motivo de força 
maior durante a pandemia e reduziu 
pagamento de verbas rescisórias 
aos trabalhadores dispensados

A Justiça do Trabalho de 
Paulínia condenou a empre-
sa Soluções Serviços Tercei-
rizados, prestadora de servi-
ços da Prefeitura Municipal, 
a pagar R$ 2 milhões por 
danos morais coletivos de-
pois de realizar demissões 
em massa sem autorização 
sindical. O MPT (Ministério 
Público do Trabalho) obte-
ve a sentença contra a em-
presa, determinando que a 
companhia deixe de promo-
ver dispensas sem negocia-
ção prévia com o sindicato 
da categoria e que as ver-
bas rescisórias dos empre-
gados dispensados sejam 
pagas em sua integralida-
de. A decisão também proí-
be a ré de alegar motivo de 
força maior em dispensas 
de trabalhadores sem que 
haja motivo para tal.

Para reparação dos da-
nos morais causados à cole-
tividade, a 1ª Vara do Traba-
lho de Paulínia impôs à em-
presa ré indenização no va-
lor de R$ 2 milhões, que se-
rá revertida para “entidades 
de interesse público sem 
fins lucrativos ou órgãos 
públicos que prestem ser-
viços voltados ao tratamen-

to da saúde ou capacitação 
de trabalhadores”, median-
te indicação do MPT.

As multas por descum-
primento variam de R$ 
100.000,00 por item (esta 
acrescida de R$ 10.000,00 
por dia) e R$ 100,00/dia para 
cada item infringido e em-
pregado prejudicado. Cabe 
recurso ao TRT-15 (Tribu-
nal Regional do Trabalho).

A decisão judicial atende 
aos pedidos feitos em ação 
civil pública pelo procura-
dor Silvio Beltramelli Neto, 
com base em demissões fei-
tas pela empresa na cidade 
de Paulínia.

Segundo o inquérito ci-
vil instruído pelo MPT, a 
Soluções Serviços Tercei-
rizados mantinha contra-
to com a Prefeitura de Pau-
línia para fornecer mão de 
obra de merendeiras às es-
colas municipais.

Com o advento da pan-
demia de Covid-19, em 
abril de 2020, o município 
suspendeu temporaria-
mente os contratos de pres-
tação de serviços median-
te o fechamento das esco-
las por questões sanitárias. 
Alegando “motivo de for-
ça maior”, a empresa efe-
tivou a dispensa em massa 
de cerca de 200 trabalhado-

res, sem que houvesse uma 
negociação com o sindica-
to da categoria para deba-
ter formas de preservação 
dos empregos e/ou de ga-
rantia de salvaguardas aos 
trabalhadores dispensados.

A partir da alegação de 
“força maior”, a empre-
sa deixou de pagar o aviso 
prévio indenizado e custeou 
apenas metade da multa do 
FGTS (20%), algo que é pre-
visto pela legislação neste 
tipo de modalidade.

Porém, em manifestação 
ao MPT, os representantes 
da empresa, que tem cerca 
de 13 mil funcionários em 
todo o Brasil, alegaram que 
“tendo em vista a ausência 
de fluxo de caixa para o pa-
gamento de verbas resci-

sórias devidas em caso de 
dispensa sem justa causa”, 
optou-se pelo encerramen-
to dos contratos utilizan-
do como alegação a “força 
maior”, reduzindo os cus-
tos com os pagamentos aos 
dispensados.

Segundo o procurador 
Silvio Beltramelli Neto, em 
nenhum momento a em-
presa procurou medidas 
para a preservação dos em-
pregos, tais como a suspen-
são de contrato ou redução 
de jornada e salário, previs-
tas na Medida Provisória nº 
936, vigente durante a pan-
demia, mas a ré optou por 
beneficiar-se economica-
mente adotando de forma 
injustificada e ilegal a dis-
pensa em massa.

“Os documentos carrea-
dos aos autos do inquéri-
to civil revelam que hou-
ve suspensão das ativida-
des do contrato entre Mu-
nicípio e ré e não definiti-
vo encerramento. Fica cla-
ro, assim, que a ré decidiu 
pelo desfecho que melhor 
lhe atendia financeiramen-
te, esquivando-se das alter-
nativas de preservação de 
emprego já disponíveis à 
época e até mesmo da as-
sunção dos consectários 
econômicos do tratamen-
to do caso segundo a verda-
de real dos fatos, qual seja, 
a operação de uma dispen-
sa coletiva sem justa cau-
sa e sem prévia negociação 
sindical, portanto, ao arre-
pio da lei. Agindo assim, a 

ré também infringiu o prin-
cípio da alteridade do con-
trato de trabalho, ao trans-
ferir o risco de seu negócio 
ao grupo de funcionários 
dispensados por vinculá-
-los direta e estritamente 
ao contrato de prestação de 
serviços celebrado com o 
Município de Paulínia”, ex-
plicou na ação.

“Em momento de crise 
da atividade empresarial, 
pretender que os trabalha-
dores contribuam igual-
mente com a sua parte na 
divisão dos ônus do em-
preendimento é algo que 
não encontra amparo na 
lei e sequer encontra res-
paldo na noção de justiça 
de equivalência que adota-
mos, pois a tais trabalha-
dores não é assegurada a 
mesma igualdade na divi-
são dos bônus da ativida-
de. [...] O argumento utili-
zado pela ré para sustentar 
a legalidade da dispensa 
por força maior em tal pe-
ríodo, se procedente, po-
deria também servir para o 
fim de justificar novas dis-
pensas por tal motivo ape-
nas em razão do encerra-
mento de outros contratos 
de prestação de serviços 
pactuados com a ré, mes-
mo no período posterior à 
pandemia, vez que, a sua 
atividade em tal estabele-
cimento estaria encerrada. 
Evidente que tal fato não se 
amolda à hipótese prevista 
nos arts. 501 e seguintes da 
CLT.”, escreveu o juiz Gus-
tavo Zabeu Vasen.

empresa que atuou a 
serviço da Prefeitura foi 
condenada ao dispensar 
200 funcionários
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Neste ano, unidade de ensino EMEB 
Professor Agildo Silva Borges, do 
Jardim Santa Luiza, passa a atender 
seus alunos em período integral

Os cerca de 5,2 mil alu-
nos da Rede Municipal de 
Educação de Nova Odessa 
iniciam o ano letivo nesta 
sexta-feira (16) com novi-
dades. Na quinta-feira (15), 
cada uma das 25 creches e 
escolas municipais promo-
vem a já tradicional reunião 
de pais, em ambos os perío-
dos – manhã e tarde, com a 
participação dos alunos. As 
unidades da Rede Munici-
pal também funcionam in-
ternamente na quarta, dia 
14, incluindo o atendimen-
to nas secretarias.

O ano dos quase 700 ges-
tores, educadores e pro-
fissionais de apoio da Re-
de começou no último dia 
7, com a “Acolhida Educa 
2024”. Nas últimas sema-
nas, as equipes de zelado-
ria da própria Secretaria 
de Educação e do Setor de 
Parques e Jardins fizeram 
a limpeza, poda e roçagem 
da grama das 25 unidades 
da Rede Municipal. Tudo 
para garantir a segurança 
de professores e alunos.

Uma das novidades des-
te ano letivo é que mais 
uma unidade de ensino 

passa a atender seus alu-
nos em período integral. 
Trata-se da EMEB Profes-
sor Agildo Silva Borges, do 
Jardim Santa Luiza, que 
oferece turmas de Educa-
ção Infantil. É a sexta es-
cola municipal a atender 
em período integral. Em 
2023, a atual gestão já ha-
via adotado o modelo na 
EMEB Prefeito Simão Wel-
sh, no Jardim Santa Rita 2.

EMEB (Escola Munici-
pal de Educação Básica) 
é a nova nomenclatura de 
todas as 25 unidades de 
Educação Infantil e Ensi-
no Fundamental da Rede 
Municipais, antigos CMEIs, 
EMEFs e EMEFEIs.

APOSTILAS
Outra novidade deste ano 

letivo é a adoção do sistema 
de apostilamento também 
nas turmas de Pré-Escola, 
para alunos de 4 e 5 anos 
de idade. Desde o último 
bimestre de 2023, todos os 
cerca de 3,2 mil alunos do 
Ensino Fundamental 1 (tur-
mas do 1º ao 5º ano) já con-
tavam com o material didá-
tico estruturado, produzido 
pelo Sistema Educacional 
Universitário – com mais de 
45 anos de atuação na área.

E, a partir do início deste 
ano letivo, as mil crianças 
da Pré-Escola (4 e 5 anos) 
também vão ganhar suas 
apostilas, elevando o total 
de alunos atendidos pelo 
novo programa da Prefei-
tura para 4.200.

“É um material didático 
rico, bonito, com o qual a 
criança pode interagir. É 
um sistema visto normal-
mente em escolas particu-
lares, mas estamos traba-
lhando para modernizar a 
nossa rede pública de Edu-

cação e oferecer o que exis-
te de melhor para nossas 
crianças também”, afirmou 
o prefeito Cláudio Schoo-
der, o Leitinho (PSD).

Outra ação da Prefei-
tura neste início de ano 
letivo deve ser a entrega 
dos kits de material es-
colar ainda no primeiro 
mês de aulas. O material 
já está sendo entregue pe-
los fornecedores e começa 
a ser distribuído às unida-
des da rede municipal nas 
primeiras semanas de au-

las. E, pelo segundo ano 
consecutivo, a Prefeitura 
de Nova Odessa vai entre-
gar kits de uniforme esco-
lar gratuitamente.

Segundo o secretário Jo-
sé Jorge Teixeira, todas es-
sas medidas “são passos 
em direção à excelência na 
educação pública oferecida 
pela Prefeitura”, um pro-
cesso que já inclui a adoção 
das lousas digitais em todas 
as salas de aula, a disponi-
bilização de internet sem 
fio, notebooks, aulas de Ro-

bótica Educacional, novos 
playgrounds, reformas e 
ampliações nos prédios e 
a distribuição de uniformes 
escolares gratuitos.

“Por tudo isso, Nova 
Odessa tem atualmente 
o melhor Ensino Funda-
mental 1 da RMC (Região 
Metropolitana de Campi-
nas), avaliado na mais re-
cente edição do IDEB (Ín-
dice de Desenvolvimen-
to da Educação Básica) de 
2021/2022, com nota 6,8”, 
completou Zé Jorge.

Crianças da Pré-Escola são beneficiadas com sistema de apostilamento neste ano

Estudantes de Nova Odessa retornam 
às aulas na próxima sexta-feira, dia 16

divulgação

Times de Nova Odes-
sa que estão interessados 
em disputar o Campeona-
to Municipal de Futebol 
Minicampo 2024, a Secre-
taria de Esportes de Nova 
Odessa recebe até o dia 23 
de fevereiro as inscrições 
das equipes que vão dispu-
tar o título. As fichas devem 
ser retiradas junto ao órgão, 
que fica no Ginásio Munici-
pal de Esportes Jaime Nér-
cio Duarte, do Jardim San-
ta Rosa, durante o horário 
de expediente.

Serão aceitas inscrições 
de clubes amadores e tam-
bém de grupos de amigos 
ou de empresas do muni-
cípio que praticam a mo-

dalidade. A competição 
de 2024 vai começar mais 
cedo, diferentemente dos 
anos anteriores.

“Demos o start da pri-
meira competição do ano, 
que é o Campeonato de Mi-
nicampo. Deixamos o con-
vite aos clubes de futebol 
de campo da cidade e tam-
bém aos demais interessa-
dos em disputar, desde que 
tenham vínculo com a ci-
dade”, explicou o secretá-
rio municipal de Esportes, 
Renan Reis.

A bola vai rolar a partir 
do início de março, com 
partidas previstas para 
acontecer nos diversos 
campos oficiais da cida-
de, inclusive o Estádio 
Municipal Natal Gazzet-
ta, cujos gramados terão 

suas medidas “reduzidas” 
com fitas ou faixas pin-
tadas para as dimensões 
do Minicampo, como vêm 
acontecendo.

Para o secretário-adjun-
to José Henrique de Car-
valho, que também é árbi-
tro, a expectativa é grande. 
“Os campeonatos vêm sen-
do um grande sucesso em 
nossa cidade, com boa par-
ticipação dos clubes. E não 
será diferente com a edição 
de 2024. Estamos bem con-
fiantes e esperamos que se-
ja um sucesso”, comentou.

As informações do re-
gulamento, com divisão 
dos grupos e tabela dos 
jogos, por exemplo, serão 
divulgadas posteriormen-
te, quando for definida a 
abertura da competição.

O prefeito Cláudio Schoo-
der, o Leitinho (PSD), tam-
bém reforçou o convite. 
“Todos sabem que sou um 
grande incentivador de to-
das as modalidades espor-
tivas, porque o esporte tem 
um papel fundamental na 
vida das pessoas, tanto fisi-
camente como mentalmen-
te. Por isso, não temos me-
dido esforços em nossa ges-
tão para apoiar e incentivar 
o esporte para todas as fai-
xas etárias. Convidamos as 
equipes a participarem des-
ta importante competição 
do Minicampo”, disse.

A sede da Secretaria 
Municipal de Esportes fi-
ca no Ginásio de Esportes 
Jaime Nércio Duarte, na 
rua João Bassora, nº 500, 
no Jardim Santa Rosa.

Nova Odessa recebe inscrições para Minicampo 2024

Partidas estão previstas para março 
em campos oficiais da cidade
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A vereadora Márcia Re-
beschini confirmou a con-
quista de uma nova escola 
infantil para atender alu-
nos da rede pública de No-
va Odessa. A unidade abri-
rá mais 200 vagas em cre-
che no Centro da cidade. 
“Sou mãe e atuante na vi-
da pública, sempre tive a 
educação como uma de 
minhas bandeiras princi-
pais. Com um olhar às ne-
cessidades da população, 
consegui trazer mais uma 
opção educacional para 

as crianças do município”, 
comentou a vereadora.

A nova escola infantil, 
que está localizada no Cen-
tro de Nova Odessa, fica na 
avenida João Pessoa, 1601, 
é resultado de um convê-
nio articulado pela verea-
dora entre o Colégio Abba 
Ensino Infantil e a Secreta-
ria de Educação.

“Através do meu manda-
to, trouxe uma escola in-
fantil para o município de 
Nova Odessa, por meio de 
convênio com a Secretaria 
de Educação, para abrir 200 
novas vagas em creche. É 
uma ação concreta que vi-

sa proporcionar melhores 
condições de aprendiza-
do e desenvolvimento pa-
ra nossas crianças”, disse.

A Prefeitura, através da 
Secretaria de Educação, 
já providenciou a habili-
tação da unidade escolar, 
que funcionará sob o Pro-
grama Bolsa Creche, de 
acordo com a parlamen-
tar. A iniciativa busca fa-
cilitar o acesso à educação 
infantil, promovendo a in-
clusão de crianças em ida-
de pré-escolar. A vereado-
ra informou que a unida-
de deu início às atividades 
neste fim de semana.

Márcia Rebeschini viabiliza escola infantil para Nova Odessa

Parlamentar intermediou convênio e Prefeitura providenciou habilitação da unidade

200 VAgAS
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Jardim bela vista
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Criminosos armados usaram escada 
para invadir residência, surpreenderam 
as vítimas enquanto estavam dormindo 
e as amarraram para roubar pertences

Dois assaltantes invadi-
ram uma residência e fize-
ram um casal refém duran-
te o roubo na madrugada 
deste domingo (11) nas de-
pendências de um condo-
mínio, localizado no bairro 
Jardim Bela Vista, em No-
va Odessa. A dupla de cri-
minosos estava armada e 
usou uma escada para es-
calar e acessar a casa.

O homem e a esposa es-
tavam dormindo no quar-
to quando foram surpreen-
didos e acordados pelos la-
drões, que anunciaram o as-
salto. Os criminosos amar-
raram as vítimas deixando o 
casal dentro do quarto.

Os bandidos pergunta-
ram às vítimas onde estaria 

o cofre e procuraram por 
toda a casa. Os ladrões rou-
baram pertences do casal e 
levaram um aparelho celu-
lar iPhone, que já foi recu-
perado pela Polícia Militar.

O casal não soube deta-
lhar as características dos 
assaltantes devido ao capuz 
utilizado na ação crimino-
sa. Logo na sequência ao 
crime, a Polícia Militar foi 
acionada e realizou buscas 
pela região, a fim de locali-
zar os bandidos. A PM pro-
curou a dupla em uma área 
de mata que fica ao redor da 
residência, mas mesmo com 
esforços, a equipe não en-
controu nenhum suspeito.

A ocorrência foi registra-
da no Plantão Policial e a 
Polícia Civil investiga o ca-
so, tentando identificar os 
assaltantes.

assalto a residência foi registrado na 
delegacia de Nova Odessa e é investigado

Assaltantes fazem casal refém durante 
roubo em condomínio em Nova Odessa

audiência que discutirá alteração do nome da fanfarra ocorrerá no dia 21 de fevereiro
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No próximo dia 21 de 
fevereiro (quarta-feira), a 
partir das 14h, a Câmara 
Municipal de Monte Mor 
sedia a primeira audiência 
pública do ano. O evento 
será realizado pela Comis-
são de Justiça e Redação da 
Casa e vai debater o Proje-
to de Lei (PL) 162/2023, do 
vereador Professor Adriel 
(PT). A propositura suge-
re a alteração do nome da 
Fanfarra Municipal.

A realização do evento 
atende à sugestão do Setor 
Jurídico da Câmara, em pa-
recer. O PL que será debatido 
modifica artigo da Lei Muni-
cipal 137/1987, propondo “al-
terar o nome da Banda Mu-
nicipal de Monte Mor, bati-
zado anteriormente como 

PL propõe mudar nome da Fanfarra de Monte Mor
audiência pública

da redação  l  monte mor
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

cézar Oliveira  l  nova odessa
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Um barracão ficou par-
cialmente destruído após 
um incêndio na madru-
gada deste sábado (10), na 
rua Joaquim Ferreira Go-
mes, no Jardim Marchis-
solo, em Sumaré. No local 
funcionava um laboratório 
de suplementos da Rainha 
Nutracêuticos.

Segundo informações do 
Corpo de Bombeiros, o se-
gurança da empresa perce-
beu que o painel de energia 
estava pegando fogo e ten-
tou apagar as chamas, mas 
não conseguiu contê-las.

Equipes do Corpo de 
Bombeiros de Sumaré, 
Americana, Nova Odessa 
e Hortolândia foram acio-
nados e combateram o fo-
go, que foi controlado pelo 
trabalho de 15 bombeiros.

Depois de controlar as 

Um motoboy de 38 anos 
morreu em um grave aciden-
te envolvendo duas moto-
cicletas na madrugada des-
te domingo (11), na avenida 
Antônio da Costa Santos, no 
Parque Perón, em Hortolân-
dia. Ainda por motivos a se-
rem esclarecidos, as motoci-
cletas colidiram frontalmen-
te. As vítimas foram projeta-
das ao chão.

O Samu (Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgên-
cia) foi acionado e prestou 
os primeiros atendimentos 
às vítimas. Devido ao im-
pacto, Silas Dias não resis-
tiu aos ferimentos e morreu 
no local do acidente.

O condutor da outra mo-
tocicleta foi encaminhado 
ao Hospital Municipal Má-
rio Covas em estado consi-
derado moderado.

chamas, a corporação in-
formou que o fogo dani-
ficou maquinários e par-
te da estrutura do prédio, 
causando prejuízo. O valor 
estimado do dano não foi 
informado até o momento, 
uma vez que os proprietá-

rios estavam viajando.
Equipes dos bombeiros 

permanecem até o final do 
dia realizando as ações de 
rescaldo na área para evi-
tar um novo princípio de 
incêndio. Ninguém ficou 
ferido na ação.

A Polícia Científica foi 
acionada e realizou os tra-
balhos de perícia técnica. 
Em seguida, o corpo foi re-
colhido ao IML (Instituto 

Médico Legal) de Ameri-
cana. O caso foi registrado 
no Plantão Policial de Hor-
tolândia para apuração das 
circunstâncias do acidente.

Incêndio destrói parcialmente 
laboratório de suplementos

Motoboy de 38 anos morre em 
grave acidente em Hortolândia

Chamas danificaram parte da estrutura e maquinários

silas dias morreu depois de colidir com outra moto
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enviando perguntas e co-
mentários online. “Tam-
bém será possível acom-
panhar pelo //www.you-
tube.com/@camaramuni-
cipaldemontemor canal do 
YouTube da Câmara, po-
rém sem a possibilidade de 
interação”, afirma. 

“A banda municipal exis-
te há mais de 35 anos, cor-
poração essa que nesses 
anos todos levou com júbilo 
o nome de nossa cidade por 
onde passou”, diz Adriel. 
“Nada mais justo e correto 
[...] do que dar à banda [...] 
o nome de Marcelo Mene-
gatti, pois foi por suas mãos 
que esse trabalho se iniciou, 
e será de grande feito, hon-
rando o legado desta gran-
de pessoa”, afirma.

Homenageado no PL, 
que ainda depende da apre-
ciação do Plenário, Marce-

lo Menegatti atuou como 
diretor de Cultura do mu-
nicípio, e morreu em abril 
de 2021. “[Foi o] nosso sau-
doso amigo que deu os pri-
meiros passos em 1986 pa-
ra que hoje pudéssemos al-
cançar o tão sonhado pata-
mar da nossa querida ban-
da fanfarra”, afirma o au-
tor da propositura, no texto.

O Jurídico diz que “é ne-
cessária a realização de 
audiência pública, com 
a ampla participação da 
população, para a altera-
ção da referida denomi-
nação, de modo a confe-
rir maior proteção ao pa-
trimônio cultural, propi-
ciar maior realização do 
princípio democrático, por 
meio da participação po-
pular, assim como assegu-
rar maior legitimidade à 
atividade legislativa”.

Fanfarra Municipal Maestro 
Joaquim Bicudo de Almeida, 
para o nome Fanfarra Mu-
nicipal Marcelo Menegatti”.

No edital de convite, a 
presidente da Comissão, 
vereadora Wal da Farmá-
cia (UNIÃO), explica que, 

além da participação pre-
sencial no plenário, os in-
teressados poderão acom-
panhar pelo e-democracia, 


